

La danse contemporaine, c'est ça aussi!



DELÉMONT La Compagnie (La) Rue Serendip présentera sa dernière création *C'est ça aussi*, mardi, à 20 h, au Théâtre du Jura.

Cette compagnie chaud-de-fonnière a pour objectif d'amener la danse contemporaine vers un large public. Épilogue à la Fête

de la danse, ce spectacle mêle danse, musique, cirque et corps qui s'entrelacent dans une intelligence collective en s'inspirant des bancs de poissons. Les six danseurs seront notamment accompagnés par le guitariste jurassien Christophe Erard. LQJ